



Las Provincias de Levante

Año XI.—Núm. 3156

Murcia 16 Septiembre de 1896

Tres ediciones diarias

Colegio de San Antonio.

CURSO DE 1896 Á 97

En este antiguo y acreditado centro de enseñanza, estará abierta la matrícula desde el día 1.º al 30 de Septiembre.

COMPRENDE:

Instrucción primaria en sus tres grados.
 Segunda enseñanza, cuyos alumnos, además de las clases que tienen en el Colegio con sus respectivos profesores, asisten también a las oficiales del Instituto provincial.
 Academia preparatoria para carreras especiales civiles y militares.
 Curso preparatorio para las carreras facultativas de Derecho y Filosofía y Letras.
 Asignaturas de adorno: Francés, Dibujo, Caligrafía, Música y Gimnasia.
 Las clases de instrucción primaria empezarán el 15 de Septiembre, y las de segunda enseñanza y carreras especiales el 1.º de Octubre.
 Los alumnos de segunda enseñanza que hayan pertenecido a este Colegio en el curso anterior, y tengan que continuar en él sus estudios, como así mismo los que hayan de ingresar en el inmediato, lo manifestarán por conducto de sus señores padres ó encargados al Director del Establecimiento, antes del 30 de Septiembre, con objeto de hacer á su debido tiempo la correspondiente inscripción de matrícula.
 Los alumnos son internos, medio-pensionistas, permanentes y externos.
 Para más antecedentes pídase reglamentos al Director D. Antonio Morales Romá, residente en el mismo Colegio, San Lorenzo 5, Murcia.

Azulejos y Pavimentos de todas clases

V. DA DE RAFAEL LLOBREGAT

ANTIGUO ESTABLECIMIENTO DE LA CALLE DE BODEGONES

Trasladado al PASAGE DE ZABALBURU, 1

Tiene el gusto de ofrecer á sus numerosos clientes y al público, un extenso y bonito surtido en azulejos de colores y blancos. Pavimentos de mosaicos hidráulicos de las más reconocidas fábricas de Alicante, Cartagena y Barcelona. Losetas encañonadas de todas clases, fregadores y tableros de granito, recibidores, inodoros, florones, hornillos y demás artículos para obras.

Único establecimiento alicantino de la calle de Bodegones, hoy Pasage de Zabáburu, núm. 1.—Murcia.

CARTERA PERDIDA

Desde Alhama de Murcia á Orihuela y Elche.

Contiene dos pagarés firmados por D. Manuel Baquero, de Ortigosa de Cáceres (Logroño) y otro por D. Vicente Ruiz, de Madrid, ambos á favor de don Dionisio Turza Perez.

También la cédula personal de este último, cuyos documentos pertenecen al mismo.

La persona que tenga en su poder dichos documentos, hará un gran favor en mandarlos por correo al administrador de este periódico. 8-1

Coches á los Baños de Fortuna

FONDA DE PATRON

Durante la temporada de Baños. Desde el día 16 del corriente mes, saldrá de dicho establecimiento, un coche diario para dichos baños, á las 3 y media de la tarde, en combinación con los trenes de llegada, de Madrid, Alicante, Cartagena y Lorca; y de los Baños, saldrá á las 10 de la mañana, en combinación con los trenes de salida para dichos puntos.

PRECIOS

Asiento 3 pesetas.
 Exceso equipaje, arroba 50 céntimos.
 NOTA.—La empresa de este servicio, tendrá á disposición del público y de los bañistas, toda clase de carruajes que desee, para servicios extraordinarios á precios convencionales. 15-1

Ntra. Sra. de La Estrella

Colegio de 1.ª enseñanza elemental y superior de niños, dirigido por el profesor

Don Antonio Sanchez Martinez

En este modesto establecimiento se enseñan en tres cursos, ó sean tres años las asignaturas que son necesarias para ingresar en el Instituto ó en el Seminario.

A los niños que en ese tiempo no se hayan puesto al corriente, para pasar á 2.ª enseñanza, no se les interesará nada por el tiempo que les falte; excluyendo de dichos años, las faltas que hagan voluntarios ó por enfermedad.

Este colegio está auxiliado por una junta, cuyo presidente es el Sr. Cura de la parroquia de San Juan, y vocales don Angel Ugena, D. Eugenio Rebollo y tres padres de los niños que concurren al mismo colegio. Tiene por objeto girar á él visitas y examinar los niños en épocas oportunas, de acuerdo con su profesor. En el mismo colegio hay escuela nocturna, desde 1.º de Octubre.

Calle de Isabel la Católica, núm. 6.
 El Director, Antonio Sanchez Martinez. 6-3

SE COMPRA

Y cambian por jabon, aceites de mal gusto y turbios, en la fábrica de jabon de la calle de San Nicolás. 30-9

Edicion de la noche-16 Setiembre

LAS PROVINCIAS DE LEVANTE

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS DEL AÑO

Actualidades

Se han desvanecido los rumores sobre la agitacion atribuida á republicanos y carlistas.

Como españoles que son, no han de pretender perturbar el esfuerzo de la nacion para vencer á los filibusteros, que nos quieren arrancar nuestras colonias.

La tregua política la ha impuesto el sentimiento español, excitado por los enemigos de la patria.

Aplastemos á los que han osado ultrajar la bandera española y despues se tratará de lo demás.

En Filipinas han sufrido ya una leccion ejemplar los cabecillas ricos, que á la sombra del pabellon español adquirieron pingüe fortuna, y luego la han querido emplear contra España.

Puede decirse, que al fusilar el general Blanco unos cuantos millonarios, ha satisfecho el sentimiento nacional, porque los traidores á la patria, cuando son ricos, resultan mas temibles y mas ingratos.

De esa partida de Pedralva, nada ha vuelto á decir la prensa valenciana.

Los libertadores del pais se han evaporado, dejando abandonados unos cuantos fusiles antiguos.

Por rumores que han llegado á esta, se indica para gobernador de la provincia, al Sr. Guillen, que lo es actualmente de Teruel.

Se van animando los balnearios de Archena y Fortuna.

El calor sigue muy acentuado.

El día de hoy ha sido como uno de los mas ardientes de Julio.

CIEZA

Círculo Recreativo

El Domingo 13 del actual, se reunieron en junta general, en el salon del piso bajo del Ayuntamiento, los socios del «Círculo Recreativo» de esta poblacion, para deliberar sobre eleccion de local que han de habitar en lo sucesivo, por haberse rescindido el contrato que esta tenia con los dueños del Café del Sol, donde estaba instalada.

Despues de detenida discusion, se acordó designar una Comision compuesta de los Sres. Juan Perez Martinez, D. Ricardo Oliver Vives y D. Matias Ruano Arnedo, para que gestione la forma en que pueda ser instalada esta Sociedad, en una de las espaciosas habitaciones del Café de la Concepcion, acordándose, además y con el esclusivo objeto de ampliar el número de sus socios, admitir en la forma reglamentaria y en concepto de socios fundadores, á todos los que lo soliciten, desde esta fecha hasta último de año.

Carrera ciclista

La llevada á efecto el domingo por la tarde, por los juvenes aficionados D. Ricardito Oliver y D. Silverio Hernandez, dió motivo á los aficionados al pedal á pasar una tarde agradable. El Sr. Hernandez, debido al poco tiempo que maneja la máquina, necesitó ser entrenado, (condicion que

entraba en el reto) por su profesor el afamado ciclista D. Manuel Amorós, lo que le valió, marchar hasta la mitad de la carrera delante de su rival.

A los veinticinco minutos llegaba á la meta el Sr. Oliver, con ventaja de 600 metros sobre su contrario, que sin desanimarse por verse vencido, á la primera tentativa, retaba á diestro y siniestro á varios amigos para el próximo domingo, quizá seguro que no habia de ser aceptado.

La distancia corrida fué de 7.000 metros.

Al poco salieron D. Conrado Hernandez y D. Pedro Marin, haciendo el mismo recorrido en 18 minutos y alcanzando alguna ventaja el valiente ciclista D. Conrado, que por la soltura con que pedalea y las buenas condiciones que posee, está á la altura del mejor corredor de Cieza.

Sorteo.

En el sorteo verificado para el reemplazo ordinario del presente año, en la zona de Lorca, han resultado perjudicados los mozos correspondientes al contingente de esta poblacion, pues en su mayoria tendrán que cubrir plaza en activo.

Corresponsal.

15 Septiembre 96

Crónica alegre

Yo no sé si será chifladura, ó monomanía.

Pero verán Vdes. como el tipo que voy á describir, tiene más de guillado que de otra cosa.

Sin embargo, entre la gente torera, se les llama á estos, *aficionados finos*. Todos los días hablo con uno de estos.

¿De qué?
 De toros y de toreros.
 Con este hombre es imposible hablar de otra cosa.

Días pasados lei en un periódico, que su esposa se encontraba gravemente enferma.

Al ver al aficionado en la calle me diriji á él y le dije:

—¿Que tal?
 —Muy mal—me contestó, poniendo una cara muy triste.

—¿Y que es lo que tiene?
 —Una *corná* en el muslo derecho.

—¿Tu mujer?—pregunté sobresaltado.
 —No hombre; me refiero á Reverte.
 —Pero tu mujer...
 —Mi mujer ya está bien; se murió anoche...

Y este aficionado siguió dándome noticias de diestros y de ganaderías, hasta marearme.

Si vá por la calle leyendo, no hay que preguntar.

Es *El Enano*, *Barcelona Taurina*, *La Muleta*, ú otro periódico de los que se dedican á los cuernos.

Este individuo ha dicho mas de una vez, que siente no llamarse Marcos.

Si van Vdes. á su casa encontrarán una especie de museo taurómico.

El aldañón de la puerta remata en una cabeza de toro.

El tintero que tiene en la mesa de despacho, es un terrible cuerno que se hizo célebre en su época.

En vez de timbre para llamar á los criados, se sirve del cencerro de un cabestro.

Las paredes de las habitaciones, se ven llenas de retratos de toreros y atributos del arte.

Las varas de los portiers, son picas manchadas de sangre de toro.

Frente á la mesa del comedor, que es redonda como un circo taurino, se ve un gran cuadro con varias divisas completamente destrozadas, una media de hilo de escocia, que perteneció á *Lagartijo*, la coleta de un torero antiguo y otra porcion de objetos estravagantes.

Y en la casa de este aficionado, ya saben Vdes. lo que se come.

Y si lo ignoran, yo se los diré.
 Allí no hay mas que toro por todas partes.

Vamos, con decirle que *el tío Felipe* de la zarzuela «Torear por lo fino», se queda en mantillas....

Cuando en aquella casa hay convidados, es cuando la cocinera anda de cabeza.

Hay que dar variedad á los platos.
 Y esto, sin salir de la carne de toro es más difícil de lo que parece.

Además, allí no se come fruta nada más que en una época del año.

En aquella mesa solo tienen entrada los higos de pellejo de toro.

J. ARQUES.

La feria de Lorca.

16 Septiembre 1896.

El Alcalde de Lorca, secundado por los concejales y personas influyentes, trabaja sin descanso para que resulte animada y brillante la próxima feria.

Por virtud de estos meritorios trabajos, habrá un escogido programa de festejos, que ha de traer concurrencia y animacion á esta ciudad.

El día 27 del corriente, se verificará una magnífica corrida de toros, en la que estoquearán los diestros *Minuto* y *Lesaca*.

Durante los días de feria, tendrán lugar las siguientes fiestas:

Inauguracion de la Tienda-Asilo, comidas extraordinarias á los pobres, velada musical y literaria en el teatro, castillo de fuegos artificiales, luz eléctrica, bailes en el Casino, exposicion de los mejores trajes que se han lucido en las magnificas procesiones de Semana Santa, funciones teatrales y otras fiestas de las acostumbradas en las ferias.

El fericiario de Lorca está muy satisfecho.

Corresponsal.

Noticias generales

IMPRENTA.

Se vende una completa, con una magnífica máquina «Marinoni», en perfecto estado de conservacion, una guillotina, una prensa de satinar con sus correspondientes juegos de cartones.

Gran surtido en titulares, viñetas, cuerpos redondos, rayas de bronce y demás accesorios y útiles de la tipografía.

En esta Administracion se darán detalles.

La nueva expedicion.

Se han comunicado ya las órdenes á las regiones militares á fin de que vayan preparando las prendas de equipo que sean necesarias para la expedicion militar que ha de estar preparada en Noviembre. El equipo habrá de estar ultimado para el 15 del citado mes, de donde se deduce que la expedicion no saldrá antes de la segunda quincena del mismo.

Por más que no está fijado definitivamente el número de fuerzas que han de ir, es casi seguro que serán 30.000 hombres, y no 25.000 como se dijo.

Crimen descubierto.

Segun dicen de Hellin, ha sido descubierto el autor del crimen cometido en la persona de Antonio Moreno, el recovero.

El autor se llama Pedro Juan Gonzalez Blazquez, y se encuentra en aquellas cárceles, habiéndose confesado autor del hecho.

El Sr. Morlesin.

Acompañado de su esposa, se encuentra en Zaragoza el diputado á cortes y secretario del presidente del Consejo de ministros, D. Atanasio Morlesin.

Garrotazos.

Ayer tarde los hubo y gordos á la entrada del camino de Santa Catalina, efecto de una riña entre varios huertanos.

